

# ADDRESS

**Luar Biasa Pengusaha Sukses Yang Juga Sekretaris Pemuda Pancasila Batang, Secara Resmi Mendeklarasikan Dukungannya Kepada Bakal Bupati Batang nomer urut 2  
FAIZ SUYONO**

**Lutfi Adam - [BATANG.ADDRESS.CO.ID](http://BATANG.ADDRESS.CO.ID)**

Oct 12, 2024 - 17:02



Batang – Dalam sebuah acara yang penuh semangat, Imam Asyari yang biasa di panggil bos Ari, seorang pengusaha sukses dan Sekretaris Pemuda Pancasila Batang, secara resmi mendeklarasikan dukungannya kepada Pasangan Calon (Paslon) No. 2, Faiz dan Suyono, dalam pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Batang. Di gedung Abirawa, Komplek BTP Kabupaten Batang . Sabtu (12/10)

Acara deklarasi ini dihadiri oleh tiga ratusan anggota PP dan keluarga besar PP, relawan, serta pendukung dari kedua calon, Faiz dan Suyono.

Ari mengungkapkan keyakinannya bahwa Faiz dan Suyono memiliki visi dan misi yang sejalan dengan harapan masyarakat Batang.

“Kami percaya bahwa pasangan ini mampu membawa perubahan positif untuk Kabupaten Batang. Dengan pengalaman dan komitmen mereka, kami yakin Batang akan lebih baik ke depannya,” ungkapnya.

Faiz, yang merupakan calon Bupati, menyampaikan bahwa dukungan dari organisasi masyarakat seperti Pemuda Pancasila Kabupaten Batang, sangat berarti dalam upaya untuk memenangkan hati rakyat.

“Dukungan ini menjadi motivasi bagi kami untuk terus bekerja keras dan mendengarkan aspirasi masyarakat. Kami berkomitmen untuk membangun Batang yang lebih baik, lebih sejahtera, dan lebih berdaya saing,” kata Faiz.

Suyono, calon Wakil Bupati, menambahkan bahwa kolaborasi dengan berbagai elemen masyarakat akan menjadi kunci keberhasilan program-program yang akan mereka jalankan.

“Kami ingin menjadikan pemerintahan yang transparan dan akuntabel, serta melibatkan masyarakat dalam setiap langkah pembangunan,” ujarnya.

Dengan dukungan ini, diharapkan Paslon No. 2 Faiz dan Suyono dapat meraih kemenangan dalam pemilihan pada hari Rabu (27/11) dan membawa Batang menuju arah yang lebih baik,"pungkasnya.

Paman Adam